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CABINET VÉTÉRINAIRE 

 

1 Depuis quand la/le propriétaire 
dirige le cabinet ? 

 

2 Depuis quand la/le propriétaire a 
l´autorisation d´exercer ? 

 

3 Canton  

4 Chiffre d’affaire total du cabinet 
par an (CHF) 

 

5 Part rurale                                        
(% du chiffre d’affaire, estimé) 

 

6 Part équine                                                              
(% du chiffre d’affaire, estimé) 

 

7 Part animaux de compagnie                                  
(% du chiffre d’affaire, estimé) 
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Pourcentages de vétérinaires 

présents dans le cabinet 

Animaux de compagnie: 

Chevaux: 

Grands animaux: 
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Nombre 

d´exploitations 
prises en charge 

(estimé) 

 

 
Nombre d´animaux/ 

exploitation 
(moyenne estimée) 

 
Nombre 

d´exploitations 
avec OMédV    

(en %, estimé) 
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Fermes de naissances et exploitations 

laitières 

   

 
10 

 
 Élevages de veaux pour vaches 

laitières 

   

 
11 

 
Exploitations d´engraissement de 

veaux contre rémunération  

   

 
12 

 
Exploitations paysannes 

d´engraissement de veaux  

   

 
13 

 
Engraissement de taureaux 

   

 
14 

 
Élevages allaitant 

   

 
15 

 
Production de porcelets 
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Engraissement de porcs 
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ANTIBIOTIQUES (opinion personnelle) 
(Veuillez cocher votre réponse) 
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17 Le fait que l´utilisation d´antibiotiques est éventuellement responsable de 
résistances chez les humains et les animaux m´inquiète. 

      

18 Je suis conscient(e) de la nécessité d´une réduction de l´utilisation 
d´antibiotiques dans le secteur d´engraissement. 

      

19 Je pense que des contrats de gestion entre les vétérinaires et les éleveurs 
comprenant des visites régulières sont utiles. 

      

20 Je pense que les antibiotiques prescrits par le vétérinaire peuvent être utilisés par 
l´éleveur seul. 

      

21 J´encourage les motivations de type financier auprès des vétérinaires afin de 
réduire l´utilisation d´antibiotiques. 

      

22 Je pense que le retrait du droit de délivrance pour les vétérinaires permettrait 
une réduction de la consommation d´antibiotiques. 

      

23 Je pense qu´une nouvelle taxe sur les antibiotiques permettrait de diminuer leur 
utilisation. 

      

24 Je pense que le bénéfice généré par la vente d´antibiotiques chez les veaux 
d´engraissement joue un rôle important dans l´utilisation d´antibiotiques dans 
cette filière. 

      

 

ANTIBIOTIQUES 
 (Questions à propos de votre cabinet) 

25 Je suis motivé(e) à réduire l´utilisation d´antibiotiques dans mon cabinet 
vétérinaire. 

      

26 Je me sens souvent obligé(e) vis-à-vis de l´éleveur(euse) de prescrire des 
antibiotiques alors que je ne pense pas qu´ils soient nécessaires. 

      

27 Une réduction de l´utilisation d´antibiotiques n´aurait pas d´influence 
importante sur le bénéfice de mon cabinet. 

      

28 En maintenant le droit de délivrance avec l´exception de la vente 
d´antibiotiques, il faudrait que j´augmente mes honoraires pour mes services. 

      

29 En supprimant le droit de délivrance et en conséquence la perte de bénéfice 
due à la vente de médicaments, il faudrait que j´augmente mes honoraires pour 
mes services. 

      

 

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire vos commentaires ci-dessous : 
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CHIFFRE D’AFFAIRE 

 (Brut) 

30 Chiffre d’affaire de la vente de 
médicaments/ an (en CHF, estimé) 

 

31 Prix d´une visite gros animaux (CHF)  

32 Prix prestation de conseil (CHF/h)   

33 Nombre de visites veaux, broutards, 
taureaux/ cabinet/ an (estimé) 

 

34 Nombre de visites de conseil sans 
prescription de médicaments veaux, 
broutards, taureaux/ cabinet/ an (estimé) 
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IMPORTANT : d´autres documents nous sont nécessaires ! 

Afin de calculer le chiffre d’affaire généré par la vente d´antibiotiques, nous avons besoin de données de factures 

adressées aux éleveurs de veaux d´engraissement et de taurillons depuis le 1er janvier 2017 jusqu´au 31 décembre 

2017. Pour cela, veuillez nous envoyer les factures sans votre nom et celui de l´élevage. De même, il est souhaitable 

de surligner en noir les numéros d´identification des animaux. Nous avons besoin de factures adressées à trois 

exploitations appartenant à ces catégories : santé animale moyenne, sous la moyenne et au-dessus de la moyenne 

(trois exploitations en tout). Sur les factures, merci d´écrire s´il s´agit d´une exploitation à veaux ou taureaux, le 

nombre de places d´engraissement ainsi que l´état de santé. Un exemple est montré ci-dessous. 
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Merci pour votre participation ! 

Si vous portez de l´intérêt pour les résultats de notre étude, vous pouvez nous adresser un mail avec l´ objet 

« résultats étude » à l´adresse suivante : jpont@vetclinics.uzh.ch. 

Pour notre travail, il serait optimal de pouvoir recontacter les participants. Est-ce que vous seriez disponible ? Si, oui 

vous pouvez écrire vos coordonnées ci-dessous. 

Nom : 

Téléphone : 

Adresse e-mail : 

 

Si vous le souhaitez, vous pouvez écrire vos commentaires ci-dessous : 
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